

Rundschreiben 2/2018

Liebe Brünnerfreunde,

große Ereignisse werfen bekanntlich ihren Schatten voraus. Unsere Brünnerfreunde aus Österreich feiern - wie wir wissen - in diesem Jahr ein kleines Jubiläum nämlich 30 Jahre österreichischer Brünner-Kröpfer-Club. Zu diesem erfreulichen Anlass hat der österreichische Club beschlossen seine Clubschau der Salzburger Landesschau mit offener Grenzlandschau anzuschließen. Dieses Fest wollen sie gemeinsam mit Brünnerfreunden aus ganz Europa feiern und laden sie herzlich ein. Der Europaclub der Brünner-Kröpfer-Züchter nimmt diese Einladung und dieses Jubiläum als günstige Gelegenheit wahr, sich mit einer internationalen Schau an diesem Fest in Salzburg/Messezentrum zu beteiligen.

Aus den bereits vorliegenden Ausstellungsbestimmungen ist zu entnehmen, dass die Schau folgenden Ablauf hat:

Meldeschluss: Sonntag, 28.10.2018

Einlieferung: Mittwoch, 13.12.2018 von 14 – 20 Uhr

Bewertung: Donnerstag, 14.12.2018 Katalogtag: Freitag, 15.12.2018 Schaueröffnung: Samstag, 16.12.2018 Festabend: Samstag, 16.12.2018

Aussetzen: Sonntag, 17.12.2018 ab 13.00 Uhr

Der Aufbau ist Zweireihig geplant. Als Preisrichter haben momentan zugesagt: Nick Dawyd/GB; Klaus Hermann Erb/D; Christian Klein/F; Gregor Mathieu/B; Dr. Hans Schingen/D; Sven Schweder/D; Erwin Sedlmeier/D; Wolfgang Siller u. Arnold Tuider/A sowie Alexander Vesely/Cz.

In Österreich wird in Kollektionen ausgestellt. Laut Ausstellungsbestimmungen fallen dabei folgende Kosten an: Eine Kollektion sind sechs Tiere und kosten 58,-- € inkl. Katalog und Dauereintrittskarte. Jedes weitere Tier kostet 7,-- € Standgeld. Das Standgeld ist bis zum Meldeschluss auf das Landesverbandskonto Salzburg zu überweisen. Bankverbindung ist den Meldepapieren zu entnehmen.

Auf einen Anmeldebogen können nur Kollektionen der gleichen Farbe und Zeichnung angemeldet werden. Eine Ausnahme ist die gemischte Kollektion mit sechs Tieren.

In Österreich ist es nicht üblich, dass es Geldpreise für "E" und "Z" gibt. Der österreichische Club vergibt aber einen Jubiläumspreis wenn bei einer Farbe und Zeichnung drei Züchter mindestens 18 Tiere zeigen. Dazu gibt es noch Champion (siehe Ausstellungsbestimmungen) und gestiftete Preise. Wer einen Preis stiften möchte, der sollte dies auf dem Anmeldebogen vermerken.

Selbstverständlich trägt der Europaclub bei dieser Schau auch seine Europaclubsieger in den jeweiligen Farbgruppen aus. Der Punktbeste aus den acht Farbgruppen wird dann Champions Leaguesieger und bekommt einen goldenen Brünner Kröpfer und wird auf dem Champions - Siegerteller verewigt.

Weitere wichtige Informationen (Veterinär, Zimmer usw.) werden noch rechtzeitig bekannt gegeben.

Für die bayerischen Brünnerfreunde wäre diese Schau eine tolle Gelegenheit sich für zahlreichen Besuche und Teilnahmen der österreichischen Brünnerfreunde in Bayern zu revanchieren d.h. hier könnte auch die bayerische Brünnerschau angeschlossen werden.

Soviel für heute. Wünsche Euch und Euren Familien ein schönes Osterfest und viele wunderschöne Jungtiere.

Mit herzlichem Züchtergruß

Erwin Sedlmeier, Vorsitzender des Europaclubs